

La ciudad en cifras.— En 31 de mayo del presente año, nuestra ciudad alcanzó la cifra de 10.631 habitantes de hecho, y de derecho, 10.070

Padrosa, en Madrid.— Nuestro compatriota Juan Padrosa, no podrá estar en San Feliu hasta el mes de julio, debiendo por tanto darse por perdida toda posibilidad de poderlo oír en el concierto de fin de curso de la Orquesta de Cámara de Gerona.

Padrosa, se halla en Madrid, contratado en exclusiva por la casa productora de discos microsuro «Zafiro S. L.» de la que es director artístico el eminente Sagi Vela.

El día 16, dió inicio a la labor para grabación de una serie dedicada a música española, compuesta por autores tan destacados como Granados, Uruñuela, Falla, Albeniz, Rodrigo y Turina. La segunda serie estará dedicada a los románticos.

Ha recibido ofertas para efectuar grabaciones en Alemania y Austria. Para España, quedarán tan solo 500 discos, repartidos mitad a Barcelona y mitad a Madrid.

El día 23, actuará en Sorria, con la Orquesta de Cámara de Madrid, y el día 26 a Segovia, donde interpretará el concierto n.º 3, para piano y orquesta, de Beethoven.

No cabe decir, que deseamos para él la palma del éxito.

Necrológicas.— Recientemente han fallecido los señores Norberto Bañeras Mascort y José Albertí Carreras.

A sus familiares y amigos, nuestro sentido pésame.

ELVIRA BUXO DE MAS-FERRER.

El pasado lunes falleció en nuestra ciudad, víctima de una dolencia del corazón doña Elvira Buxó, madre de nuestro compañero, «El cronista», y esposa de Francisco Masferrer.

Las frases de condolencia, siempre las mismas, —parece que no puedan ser otras— queden hoy impregnadas de todo nuestro afecto y del halo vibrante de la más fervo-

rosa oración.

¡Acoge, Señor, en tu Reino a la finada, y acelera y prodiga tu consuelo a los que la amaron!

Gamberrada mayúscula. Días pasados, hubo destrozados de importancia, en las bellas e indefensas flores del Jardín Municipal.

Los autores, resultaron ser Enrique Dispés, Daniel Cumí, Delfín Gener y Enrique Vidal.

Estos cuatro mozalbetes, gamberros ya clasificados por anteriores fechorías, pasaron 48 horas detenidos en el calabozo municipal, con la alimentación a cargo de sus familias, y para complemento, debieron pagar la multa correspondiente.

Tomen nota quienes se sientan tentados a imitarles.

Actividad de la Biblioteca de la Caja de Pensiones en 1957

El total de lectores fué de 15.243. Menores de 14 años, niños 3.598, niñas, 2.826; Hombres, 5.888; Mujeres, 2931.

Fueron consultados 20.942 volúmenes.— El total de libros patrimonio de la Biblioteca, era en 31 de diciembre del citado año, de 1.902.

Comparadas estas cifras con las del año de fundación de la Biblioteca tenemos un total de 10.806 lectores; el movimiento de volúmenes consultados fué de 15.532, teniendo en diciembre del 56, 1.803 volúmenes. frente a 1.727, con que se inauguró el día 28 de mayo de 1956.

Al incremento de lectores, debemos juntar la labor desarrollada en otros ámbitos.

El amplio salón de la Biblioteca, ha sido marco perfecto, para varias veladas musicales, organizadas por la Vocalía de Cultura del Centro Excursionista «Montclar».

En la festividad de San Jorge y con motivo de la Fiesta del Libro, y al igual que en el presente año, se otorgaron diez libretas de Ahorro, con una imposición inicial de 25 pesetas para premiar de entre los niños y niñas más pequeños, aquellos que mayormente habían dado ejemplo de asiduedad y buen comportamiento.

En el plano de las visitas, debemos mencionar la realizada por el Ilmo. Sr. Director General de Bibliotecas, Museos y Archivos, Dn. Antonio García Roblejas, al que acompañaban las primeras autoridades provinciales, el Alcalde y el Archivero Municipal.

Cerró el primer año completo de actividad de la Casa de Cultura, el tríptico de dioramas, obra del reconocido artista, guixolense, José Anglada, sobre temas tan altamente emotivos, en aquellas jornadas navideñas, como el Nacimiento, la Huida a Egipto y el Taller de Natzaret, ante los cuales desfilaron más de 6.000 visitantes.

En suma, una serie de actividades que hasta aquel momento habían ido quedando arrinconadas, en mero proyecto algunas de ellas y que gracias a la Caja de Pensiones han podido ser una feliz realidad, una realidad que la ciudad toda, sabe agradecer.

F.

STILO
PINTURA - DECORACION
A. Guimerá, 6

Aguas carbónicas
La Mascota

Hostal de La Gavina

Frutas Selectas
H. MORENO

30 años ha

Semana del 17 al 23 Junio
de 1.928

encima de todos, Carreró,

El viernes, alrededor de las 10 de la mañana, se produjo una tragedia en las obras de construcción del puente en el kilómetro 14 de la carretera de Tossa a esta ciudad; en el paraje de Canyet. Al aflojar el molde que sustentaba el arco del citado puente, se derrumbó la obra recién construída, causando la muerte instantánea a 4 de los obreros empleados en la citada, obra, é hiriendo a otros tres. Las fuerzas de carabineros del cuartel de Canyet, junto con los obreros que no sufrieron daño alguno en el accidente, rivalizaron en sus servicios para rescatar a las víctimas, algunas de las cuales se hallaban aprisionadas entre los escombros. Acudieron también al lugar del suceso las autoridades de San Feliu Guixols Tossa y Santa Cristina de Aro, así como la Cruz Roja local y los obreros empleados en el refuerzo del muro de contención del paseo de Mar de esta ciudad. El sepelio de las víctimas que tuvo lugar el sábado por la tarde, constituyó una gran manifestación de duelo, en la que tomó parte la población entera.

En el Salón Novedades actuó el pasado Domingo, la notable cupletista Asunción G. Parreño obteniendo un nuevo éxito-continuación de los conseguidos en dicho escenaria en otras actuaciones.

El sábado, la compañía que dirige Pepe Santpere estrenó en el mismo salón la comedia en tres actos de Alfonso Roure «El tec de pasqua». La interpretación algo exagerada, no fué del agrado del público, que no prodigó sus aplausos a los actores.

I. M.